

Pressemitteilung

12.09.2019



78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300
alexander.stengelin@bad-duerrheim.de



Freuen sich über große Resonanz an der Bio-Regio-Fairen Kaffeetafel: (Stehend von links: Verena Glaser, Roland Manger und Roswitha Kneer, alle von der Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt Bad Dürrhein.

Bio-Regio-Faire Kaffeetafel kommt gut an

Im Rahmen der Fairen Woche haben Mitglieder der Fairtrade-Stadt Steuerungsgruppe am Freitag eine Bio-Regio-Faire Kaffeetafel auf dem Wochenmarkt organisiert. Damit hat sich Bad Dürrhein an der Aktion der längsten Kaffeetafel der Welt unter dem Motto #MachKaffeeFair beteiligt. „Wir sind ganz begeistert“, freute sich Roland Manger, der die Tafel mitorganisiert hat: „Die Kaffeetafel kam sehr gut an, wir kamen mit dem Kaffeekochen und Tassenspülen kaum nach“. Insgesamt wurden in den gut drei

Stunden rund 100 Tassen Kaffee und auch zwei Duzend Tassen Tee an die interessierten Marktbesucher ausgeschenkt und dabei über fairen Kaffee, regionale Bio-Milch und den fairen Handel informiert.

Die Faire Woche läuft noch bis kommenden Dienstag mit etlichen Aktionen in Einzelhandel und Gastronomie und endet mit einem "Fair-gnüglicher Frühstückstreff" am 17. September im Generationentreff Lebenswert.